



Campesinos otra vez se manifiestan

FEDERICO MARTÍNEZ

El Heraldo de Chihuahua

CHIHUAHUA. Productores agrícolas y ganaderos de la región de Aldama bloquearon parcialmente la carretera a Aldama, a la altura del distribuidor vial "Libramiento Oriente", impidiendo el paso de camiones de carga en protesta por la aprobación de la Ley de Aguas Nacionales.

El bloqueo se da luego de que el jueves por la noche, un grupo de agricultores de Chihuahua pertenecientes al Frente Nacional de Rescate al Campo Mexicano firmaron un acuerdo con la Secretaría de Gobernación federal en el que se comprometían a levantar los bloqueos carreteros.

Poco antes del mediodía de ayer, el grupo de agricultores y ganaderos inconformes cerró el paso a los camiones que se dirigían hacia la capital y en el cruce con el Libramiento Oriente.

De acuerdo con información de la

Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), al mediodía de este sábado se registraron dos bloqueos carreteros activos en el estado de Chihuahua.

El primero era un bloqueo parcial en la carretera Chihuahua–Aldama, en el km 15+200, donde los productores mantenían un carril abierto, sin permitir el tránsito de camiones de carga.

El segundo es un bloqueo parcial en la caseta de peaje de Saucillo, donde los manifestantes mantienen dos carriles abiertos sin cobro, uno en cada sentido, también restringiendo el paso a camiones de carga.

Respecto al bloqueo en la carretera a Aldama, los productores buscan manifestar su rechazo a la nueva ley y al reglamento sobre el uso del agua, los cuales consideran injustos.

Asimismo, señalaron que rechazan



las acusaciones que afirman que los agricultores obtienen grandes ganancias por la venta de agua, asegurando que el recurso se utiliza exclusivamente para el riego de cultivos.

Aunque firmaron el acuerdo con Segob, los integrantes del Frente Nacional de Rescate al Campo Mexicano mantendrán las mesas de diálogo con el

gobierno federal ya que todavía hay inquietud sobre la Ley de Aguas Nacionales aprobada por la Cámara de Diputados y el Senado, por lo que sólo falta su publicación en el *Diario Oficial de la Federación* para su entrada en vigor.

"Aceptamos porque, bueno, vemos que todavía tiene unos algunos claroscuros la ley y que se pueden resolver algunas cosas todavía", dijo Eraclio Rodríguez, integrante del Frente tras la firma del acuerdo.

El Frente Nacional de Rescate al Campo Mexicano firmó un acuerdo para retirar los bloqueos

ALBERTO HIERRO/EL HERALDO DE CHIHUAHUA



Los productores retomaron los bloqueos carreteros